

## Tagesausflug Sauschwänzlebahn

Viel Glück mit dem Wetter hatte die Schachgesellschaft Schönbuch bei ihrem Tagesausflug nach Blumberg, anlässlich ihres 40-jährigen Jubiläums. Bei der Fahrt mit der Sauschwänzlebahn – einer Diesellok aus den 30er Jahren – schien die Sonne, sodass man das herrliche Panorama voll genießen konnte. Entsprechend viele Bilder konnten aus den nostalgischen Wagons geschossen werden, in denen auch für eine ausreichende Bewirtung gesorgt wurde. Nach der gelungenen Bahnfahrt ging es dann in das Sportheim in Blumberg. Dort waren die Plätze schon reserviert und die Essenswünsche vorab kundgetan, was zu einem reibungslosen Ablauf führte. Höhepunkte dort waren die Ehrungen zum 40-jährigen Jubiläum, die vom Präsidenten Thomas Zipperer vollzogen wurden. Herauszuheben dabei waren Arndt Brausewetter und Joachim Stein, die als Gründungsmitglieder für 40 Jahre Mitgliedschaft geehrt werden konnten.